

Title (en)

Portable hot plate which can be used on its own or in a group of at least two interconnected modules.

Title (de)

Mobile elektrische Heizplatte, die einzeln oder in einer Gruppe von mindestens zwei miteinander verbundenen Modulen verwendet werden kann

Title (fr)

Réchaud électrique mobile apte à être utilisé individuellement ou par groupe d'au moins deux modules connectés entre eux

Publication

EP 1985566 A2 20081029 (FR)

Application

EP 08300185 A 20080418

Priority

FR 0754603 A 20070420

Abstract (en)

The apparatus has four unitary identical modules (1), where each module is equipped with a cord (2) terminated by a mains plug (3) and a radiant, induction or halogen type burner. The cord is retractable inside the module when the cord is not connected on the mains. The modules are utilized individually for heating casserole used by a housekeeper, and are in a group of two for heating large sized containers. The module is presented in the form of closed rectangular or square shaped support case on its upper surface.

Abstract (fr)

L'invention concerne un jeu d'appareils de cuisson électrique pour la cuisson et le chauffage d'aliments, caractérisé en ce qu'il est composé d'un ensemble de modules unitaires identiques (1) de réchauds électriques, chacun étant équipé d'un foyer électrique, de moyens de commande et de réglage d'un circuit de puissance du foyer, d'un cordon d'alimentation électrique (2) terminé par une prise secteur mâle (3), d'une prise femelle (7) apte à recevoir une prise mâle (3) de même type que celle du cordon d'alimentation, ladite prise femelle (7) étant électriquement connectée au circuit d'alimentation du foyer, lesdits modules (1) étant utilisables de plusieurs façon : - soit individuellement en connectant chacun sur le secteur, - soit par groupes de deux modules (1) connectés électriquement entre eux, par un cordon d'alimentation (2a) d'un premier module (1) branché dans la prise femelle (7b) d'un deuxième module (1).

IPC 8 full level

B65H 75/34 (2006.01); **F24C 7/08** (2006.01); **F24C 15/10** (2006.01); **H02G 11/02** (2006.01)

CPC (source: EP)

B65H 75/42 (2013.01); **F24C 7/08** (2013.01); **F24C 7/087** (2013.01); **F24C 15/102** (2013.01); **F24C 15/104** (2013.01); **H05B 1/0266** (2013.01); **H05B 3/68** (2013.01)

Citation (applicant)

- US 2002033390 A1 20020321 - VON MOSSHAIM HORST MOSSHAMMER [US]
- DE 8803945 U1 19880818

Cited by

WO2021180336A1; USD901966S; GB2506071A; GB2506071B; WO2012153240A1; WO2012168717A1; DE202016002127U1

Designated contracting state (EPC)

AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MT NL NO PL PT RO SE SI SK TR

Designated extension state (EPC)

AL BA MK RS

DOCDB simple family (publication)

EP 1985566 A2 20081029; EP 1985566 A3 20091014; FR 2915269 A1 20081024; FR 2915269 B1 20120831

DOCDB simple family (application)

EP 08300185 A 20080418; FR 0754603 A 20070420